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第１３７回運営委員会概要 ３月１８日（火）１８：３０～２０：２０

◆会場：柏崎原子力広報センター １Ｆ実験室

◆出席委員：新野・石坂・佐藤・髙橋（武）・竹内・武本（和）委員・・・６名

◆記録誌編集委員：川口・前田・・・２名 （敬称略、五十音順）

（欠席：三宮、徳永委員）

◆オブザーバー：規制庁／内藤所長、山崎原子力防災専門官

エネ庁／橋場所長

柏崎市／小黒防災・原子力課長、野澤主任

刈羽村／山﨑主任

東京電力／長野副所長・西田リスクコミュニケーター・杉山課長・山本主任

◆事務局：広報センター／須田業務執行理事 石黒主事

視点第６５号内容について（第１２７、１２８回定例会分）

・事務局案を委員で確認。

・委員の発言に関して、個人的な見解や言い回しもあることから、ひと

こと注意書きを添えることで委員全員が了承。

・その他、細かな改善を行い校了。

次回以降定例会内容について（４月、５月、６月）

〈議長〉４月の定例会内容について。「前回からの動き」のあと、防災に

ついて前回からの質問を規制庁さん、柏崎市さんより説明いただ

いて、各委員から防災についての意見や質問などを話していただ

くことでよいだろうか。

〈委員〉防災については４月、５月と２ヶ月費やしたほうがよいのでは

ないか。

（委員賛成）

〈議長〉では、３月定例会では防災について説明をいただいたので、４

月は委員から防災について思うことを述べていただくことをメイ

ンにしたい。

そこで出される質問に一つひとつ回答いただいていては時間が

なくなってしまうので、時間を有効に使い多くの委員に発言いた

だけるように、質問に対する回答は５月にしていただくのはどう

か。

〈規制庁〉委員から出された意見や質問について、認識が違っている場

合はその都度応えたほうがよいと思うがよいか。

（委員賛成、了解）

〈委員〉「前回からの動き」について。毎回、東京電力から福島の状況に

ついての説明があるが、汚染水のことなどニュースで大きく取り
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上げられている内容については、詳しい説明をお願いしたい。

〈東京電力〉説明を工夫して、今後は詳しい内容をお伝えしていきたい。

その他

〈議長〉長岡技科大から、地域の会の活動を授業の中で学びたいという

ことで協力依頼がきている。この活動は運営委員を中心にこの２、

３年協力いただき参加している。３月２９日の委員同士の集まり

の中で話してみたいと思う。

（委員了解）

【決定事項】

〈４月定例会タイムスケジュール〉（案）

１８：３０～１９：３０ 前回定例会以降の動き

（東京電力・規制庁・エネ庁・行政）

１９：３０～１９：４５ 前回議事「防災について」の補足、質問に対

する回答（原子力規制庁・柏崎市）

１９：４５～２１：００ 防災について意見、質問、その他

次回以降日程について

第１３０回定例会 ４月 ９日（水）１８：３０～２１：００

第１３８回運営委員会 ４月１７日（木）１８：３０～２１：００

第１３１回定例会 ５月１４日（水）１８：３０～２１：００


